
29 
 

 

   

PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES PARENTS 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE ALTERNATIVE HARRICANA 

PROCÈS-VERBAL DU 28 SEPTEMBRE 2017 
 

Assemblée générale des parents tenue à l’école 
alternative Harricana, le vingt-huit septembre de l’an 
deux mille dix-sept à dix-huit heures trente. 
 

PRÉSENCES 
 
 
 

 PARENTS :  
 
42 parents sont présents à l’assemblée générale. 

OUVERTURE DE 
L'ASSEMBLÉE; 
 
 

 M. Marquis souhaite la bienvenue aux parents et se 

présente.  Il est 18 h 40. 

 
NOMINATION 
D’UNE OU D’UN 
SECRÉTAIRE; 
 
 
 
 
 
LECTURE ET 
ADOPTION DE 
L’ORDRE DU JOUR; 
 
 
 
 

 AG-009-17 IL EST RÉSOLU  sur proposition de 
Mme Emmanuelle Morin,  
 
                            QUE M. Malik Kistabish 
soit nommé secrétaire d’assemblée. 

                            
ADOPTÉE. 

 

AG-010-17 IL EST RÉSOLU  sur proposition de  
Mme Marie-Ève Fortin, 
 
                           QUE l’ordre de jour du 28 
septembre 2017 soit adopté tel que présenté. 

                                                                         

ADOPTÉE. 

LECTURE ET 
ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL DE 
L’ASSEMBLÉE 
GÉNÉRALE DU 21 
SEPTEMBRE 2016; 

 AG-011-17 IL EST RÉSOLU  sur proposition de 
Mme Annie Gagnon, 
 
 QUE, le procès-verbal de 
l’assemblée générale soit adopté tel que présenté. 
 

ADOPTÉE. 
PRÉSENTATION DE 
L’ÉQUIPE-ÉCOLE; 

 M. Steve Marquis fait la présentation du personnel de 
l’école. 
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PRÉSENTATION DU 
RAPPORT ANNUEL 
2016-2017 

 M. Marquis présente le rapport annuel. 
 
AG-012-17 IL EST RÉSOLU  sur proposition de  
Madame Jenny Desmarais, 
 
                           QUE le rapport annuel 2016-2017 
soit adopté tel que présenté. 

                                                    
ADOPTÉE. 

INFORMATIONS 
GÉNÉRALES;  

 a) Les différents comités ; 
Présentation des comités : comité pilotage, 
comité coéducation, comité atelier, comité 
admission, comité finance, comité projet, 
comité OPP. 
 
Monsieur Steve Marquis explique les différents 
comités afin que les parents puissent donner 
leur nom aux différents comités et aux 
différentes tâches et la façon de s’impliquer. 
 

NORMES ET 
MODALITÉS; 

 M. Marquis explique aux parents ce que sont les 
normes et modalités.  

Les normes et modalités seront envoyées vers le 10 
octobre 2017, par l’entremise de vos enfants.  
 

FORMATION DU 
CONSEIL 
D’ÉTABLISSEMENT; 
 
 
NOMINATION D’UN 
(E) PRÉSIDENT (E) 
D’ÉLECTION; 
 
 
 
 
 
 
NOMINATION D’UN 
(E) SECRÉTAIRE 
D’ÉLECTION ;  
 
 
 
 
 
ÉLECTION DES 

 M. Marquis explique sommairement en quoi consiste le 
conseil d’établissement et l’implication des parents. 
 
 
 
AG-013-17      IL EST RÉSOLU, sur proposition de  
Mme Geneviève Gauthier, 
 
                        QUE M. Steve Marquis agisse comme 
président d’élection. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
AG-014-17      IL EST RÉSOLU, sur proposition de  
Mme Geneviève Gauthier,  
 
                         QUE Mme Geneviève Gauthier agisse 
comme secrétaire d’élection. 
 

ADOPTÉE. 
 
M. Marquis reçoit les propositions afin de combler 
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MEMBRES 
(PARENTS); 
 
 
 
CUEILLETTE DES 
NOMS DE PARENTS 
INTÉRESSÉS; 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
LA FORMATION 
D’UN O.P.P. ET LES 
RÈGLES DE 
FONCTIONNEMENT; 
 

les postes vacants: 
 Il y a deux postes vacants. 
 Il y aura élection pour les deux postes. 
 
 
Mme Audrey Vermette proposée par Mme Isabelle 
Constantineau. 
Mme Jennie Desmarais 
Mme Hélène Pourcelot 
Mme Kim Bérubé 
Ces personnes acceptent leur mise en candidature. 
 
Madame Cynthia Désilet propose la fermeture des 
candidatures. 
 
    AG-015-17      IL EST RÉSOLU, sur proposition de  
Mme Turgeon,      
                        QUE mesdames Audrey Vermette et 
Hélène Pourcelot sont élues membres du conseil 
d’établissement. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
M. Steve Marquis explique en quoi consiste un O.P.P.  
et explique les règles de fonctionnement; 
 
L’assemblée est d’accord d’avoir un OPP, Mme 
Geneviève Gauthier propose un OPP. 
 
 

ÉLECTION DE LA 
PRÉSIDENTE DE 
L’OPP; 

 
 
 
 
 

AG-016-17      IL EST RÉSOLU, sur proposition de  
Madame Audrey Vermette,      
                        QUE madame Marie-Ève Fortin soit 
nommée présidente de l’OPP par acclamation. 
 

ADOPTÉE. 
PÉRIODE DE 
QUESTIONS; 
 

 Aucune. 
 

AFFAIRES 
NOUVELLES; 
 

 Aucune. 

CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE 
GÉNÉRALE; 

 AG-017-17     IL EST RÉSOLU, sur proposition de  
Mme Cathie Legault-Fortin,  
                                 QUE l'assemblée soit levée.    

                                                                  
ADOPTÉE. 

 Il est 20 h 09. 



32 
 

 

2E PARTIE; 
RENCONTRE DES 
MEMBRES DU 
CONSEIL 
D’ÉTABLISSEMENT 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
DATE DE LA 
PROCHAINE 
RENCONTRE; 

 M Marquis reçoit les propositions afin de combler les 
postes vacants; 
                          
- Nomination d’un représentant au comité de parents 
de la CSH ; 
AG-018-17       IL EST RÉSOLU  sur proposition de 
Mme Audrey Vermette, 
 

                        QUE Mme Annie Gagnon soit nommée 
au poste de déléguée au comité de parents de la CSH. 

                                                                   ADOPTÉE. 
 

-Nomination à la présidence du conseil 
d’établissement; 
 
AG-019-17       IL EST RÉSOLU  sur proposition de 
Mme Hélène Pourcelot, 
 

                        QUE madame Annie Gagnon soit 
nommée à la présidence du conseil d’établissement 

                                                                    ADOPTÉE. 
 
-Nomination de représentants (es) de la 
communauté; 
 
Mme Isabelle Constantineau, Mme Kim Bérubé et Mme 
Jennie Desmarais. 
Nous procédons par votation. 
AG-020-17       IL EST RÉSOLU par votation,  
 

                        QUE mesdames Isabelle Constantineau 
et Kim Bérubé soient nommées représentantes de la 
communauté. 
                                                                    ADOPTÉE. 
 
 

La date de la prochaine rencontre reste à déterminer. 
 
 
Fin de la rencontre à 20 h 30. 

  
 

 

         _____________________    

 Steve Marquis,                     Malik Kistabish,  
 Président d’assemblée.           Secrétaire d’assemblée.  


